

OF-Pos | 10.12.2014

14

StadtPost



Patrick Witte und Jens Leiss vom Bürgerforum Rembrücken beschlossen, die schön gewachsene Fichte am Dreieck in Rembrücken weihnachtlich zu schmücken. Nachdem aus dem Rathaus grünes Licht für diese Initiative kam, beschaffte der Bauhof eine Lichterkette und stellte den Stromanschluss her. An einem Samstag bastelten 15 Kinder mit Eltern bei Kinderpunsch, Waffeln und anderen Leckereien viele Dekorationsstücke für den großen Baum. Mitarbeiter des Bauhofs waren mit Hubsteiger und viel Engagement beim Anbringen der Bastelarbeiten behilflich. Stolz präsentieren die Kinder das Schmuckstück an der Ortsdurchfahrt in Rembrücken. Von links: Sophie Leiss, Louisa Rauscher, Richard von Wedl, Viktor Leiss, Maximilian Schweidler; vorne auf dem Schlitten: Jakob und Paule Gramß.

Foto: p